

## Volley-ball

# Olivier Lecat : « Du bonheur »

« D'un point de vue global, mon désir est que les gens profitent des bons moments et que 2018 soit pleine de bonheur. Après, je souhaite la santé à mes joueurs et que ces derniers, le staff, les diri-

geants, les supporters continuent tous, à leur niveau, à participer à la construction de ce club historique, afin que nous franchissions un nouveau cap. La saison précédente a été très belle, celle-ci doit être celle de la confirmation. On est sur plusieurs chantiers à la fois, on veut se construire un bel avenir dans un championnat de plus en plus dense et amener le club parmi les plus grands. Pour la saison, sécurisons déjà la place en play-off avant de parler de titre ou d'autre chose... »



# Montpellier craint Rennes

Après avoir fini l'année 2017 en beauté avec deux succès à l'extérieur dont une brillante qualification européenne glanée en Allemagne, les Montpellierains sont déjà de retour au front ce samedi (20 h 30). La phase retour du championnat démarre à domicile pour les Héraultais avec la réception d'une équipe bretonne qui s'est renforcée durant les fêtes. En effet, Rennes a réussi le gros coup de l'hiver en enrôlant dans son effectif Kévin Le Roux jusqu'à la fin de cette saison. Un atout de taille, qui offrira aux spectateurs de Chaban-Delmas un magnifique duel au sommet entre Le Roux et Patry, deux membres de la célèbre "Team Yavbou". Les Montpelliérains l'avaient aisément emporté à l'aller et voudront en faire de même pour se rapprocher des premières places, mais les Rennais vont désormais jouer leur survie dans l'élite à chacune de leur sortie.

► *Mvuc-Rennes, ce samedi, à 20 h 30, au Palais des Sports Chaban-Delmas.*